

L'Amicale laïque a réussi sa brocante

L'Amicale laïque du RPI Franchesse-Saint-Plaisir a vraiment bien choisi son jour pour organiser, dimanche dernier, sa brocante dans les rues et places du bourg. Sous un soleil quasi estival, les soixante-dix exposants (dix de plus que l'année précédente) ont occupé le bourg. La particularité de cette brocante, c'est l'appropriation du concept par les habitants du bourg qui, spontanément, ouvrent portails et portes pour convier les visiteurs à découvrir à domicile leur



CHINE. Beaucoup de monde autour des stands ouverts à la lumière du soleil quasi estival.

trésor de vieilles choses dont raffolent les chineurs, étrangers tout par-

ticulièrement. Les affaires ont été fructueuses parmi les exposants souvent venus de Montluçon, de Vi-

chy ou de Saint-Pierre-le-Moutier.

Mais les plus heureux étaient assurément les organisateurs de cette manifestation, la présidente Françoise Guillemot en tête, qui avaient installé un vaste stand scolaire à la gloire de l'amicale, à côté de l'intendance liquide et solide, indispensable pour une telle réunion.

Grâce à cette réussite, l'amicale va pouvoir soutenir les actions pédagogiques menées à bien au sein de ce regroupement scolaire des deux communes voisines. ■